

Vila-real y la UJI traerán las últimas tendencias tecnológicas a "Destaca" - El Mundo Castellón al Día - 04/02/2016



INNOVACIÓN. El alcalde Benlloch presentó la edición de Destaca.

Vila-real y la UJI traerán las últimas tendencias tecnológicas a 'Destaca'

La feria, que cumple su segunda edición, se celebrará del 23 al 25 de noviembre

El alcalde de Vila-real, José Benlloch; el rector de la UJI, Vicent Climent; y el director de la Cátedra de Innovación Cerámica, Juan Carda, presentaron en Cevisama la próxima edición de la feria Destaca, que se celebrará del 23 al 25 de noviembre en Vila-real. Con la meta de superar los 9.000 visitantes y los 48 estands profesionales, el certamen de transferencia tecnológica, único en la Comunitat, repetirá un espacio de negocios

B2B, una sala de conferencias más amplia y un ciclo de visitas para grupos de escolares -la divulgación arrancará ya el 21 de noviembre-. Así, Vila-real aspira a convertirse en "epicentro del desarrollo tecnológico" aplicado a la cerámica, salud, deporte, medio ambiente, energía y materiales avanzados, tal y como apuntó Carda.

Entre las empresas que participarán y exhibirán las últimas tendencias tecnológicas se incluyen

expertas en impresión 3D partiendo de líquidos, drones, etc. Entre otros, se espera contar con la participación de los premios cerámicos Alfa, que explicarán al detalle sus proyectos de investigación.

Sobre la feria, Benlloch indicó que refuerza la marca de 'Vila-real, Ciudad de la Ciencia y la Innovación' y la colaboración entre administraciones; y agradeció a la UJI su valía como "elemento de cambio". El rector Climent resumió 'Destaca' en tres claves: "divulgación, investigación cerámica e implicación de la universidad para ayudar a sectores productivos". ■